

武器輸出 命より利益を優先

大学生

千葉県
20

卷之三

日本のイメージが大きく

経団連は、武器など防衛装備品の輸出について「国家戦略として推進すべきだ」という政府への提言を正式決定した。防衛装備品の生産拡大も求めるという。安全保障関連法の成立により自衛隊の活動範囲が広がることを見込んで、政府に防衛産業の基礎強化を求めるものだ。

防衛装備庁が10月に発足するのに合わせた提言のようだが、「かこつ」の側面の意味も含めて

防衛装備庁が1月に発足するのに合わせた提言のようだが、

「命」よりも利益、選挙を優先せらるるものだと思ふ。日本が希望するの「平穏」と進行しておらず、首肯できない。企業が防衛装備品の輸出を進めれば、平和国家と

「人」とたのむことを
恥ずかしく思わないのか。

「売り手よし、買ひ手よし、世間よし」の「三方よし」の精神を、経団連は大切にしてもらいたい。それが商売人の矜持きみじゆといふものではないか。

自衛隊志願減れば徵兵制か

卷之三

(兵庫県 87)

85

発表の多くはこれらでした。

発表の多くはこれらでした。

私の最大の心配事は安全保障法制です。戦争が近づくと思ひます。安倍晋三総理は「徹底制が敷かれる」とは断じたが、明快に申し上げておきたが、国会答弁しましたが、1927年（昭和2）年生まれの私は疑惑があります。歴代内閣が使えないとしてきた集団的自衛権を安倍内閣が認めたからです。

小学生で日中戦争開始。女学生で日本開戦。大本営発表に一喜一憂し、卒業後は女子挺身隊として軍需工場へ動員。同い年の男子は予科練などに志願し多数が亡くなりました。一筋にお国を信じた結果が敗戦。大本営

必ず徴兵制が始まることだろう。経済的に不遇な庶民が狙われると思う。「安全保障法制を推進した議員は率先して戦争を行つて」も世した。私の孫たちを戦場に引かせないで下さい。